



# Bilingüismo impulsa sueldos de las carreras mejor pagadas de Chile en 2026 y aumenta la contratación

**ECONOMÍA.** Ranking revela que dominar inglés puede elevar ingresos hasta en 50%.

Redacción  
 cronica@diarioatacam.cl

**A** comienzos de 2026, el dominio del inglés aparece como un factor decisivo para mejorar las remuneraciones en el mercado laboral chileno, especialmente en carreras ligadas a la minería, la in-

geniería y las finanzas. Así lo indica un ranking elaborado por Berlitz Chile, que identifica a las profesiones mejor pagadas para profesionales bilingües.

De acuerdo con el estudio, el manejo de un segundo idioma no solo amplía las opciones de empleabilidad, sino que también impacta directamente

en los ingresos. "El manejo del inglés puede marcar una diferencia significativa en la proyección salarial de una persona, llegando incluso a aumentar los ingresos en torno a un 50% frente a quienes no dominan otro idioma", explicó Ricardo Castro, Country Manager de Berlitz Chile.

## CARRERAS MEJOR PAGADAS

El ranking elaborado por el centro de idiomas identifica a las carreras en las que el bilingüismo representa un salto relevante en ingresos y desarrollo profesional. Entre ellas se encuentran Ingeniería Civil en Minas, Geología, Ingeniería Civil Metalúrgica, Ingeniería Comercial, Ingeniería Civil de Indus-

trias, Comercio Internacional, Ingeniería en Informática, Contador Auditor, Ingeniería Civil Química e Ingeniería Civil Eléctrica.

Según Castro, el contexto económico y productivo del país ha elevado la demanda por profesionales capaces de desenvolverse en entornos globales. "Hoy, el bilingüismo se ha convertido en una habilidad clave para las empresas, ya que facilita el trabajo en mercados internacionales y abre oportunidades para asumir roles estratégicos", sostuvo.

## VENTAJA COMPETITIVA

El informe advierte que el éxito laboral ya no depende únicamente de la carrera elegida, si-

no de la capacidad de potenciarla con competencias adicionales. "Los profesionales bilingües no solo aumentan sus posibilidades de empleabilidad, sino que también acceden a mayores oportunidades de movilidad internacional y a proyectos de alto impacto", enfatizó el ejecutivo.

En ese escenario, el inglés se consolida como el idioma más demandado por las empresas, especialmente en sectores exportadores, minería, industria, tecnología y servicios financieros, donde el vínculo con mercados externos es permanente.

El estudio también destaca que aprender inglés no es una meta exclusiva de los más jóve-

nes. "Aprender un nuevo idioma no tiene límite de edad. Tener más de 40 años no significa que sea tarde para alcanzar un inglés fluido", afirmó Castro.

El ejecutivo detalló que un 44,9% de los estudiantes de la institución tiene entre 35 y 44 años, mientras que un 19,4% se ubica entre los 45 y 54 años. "Lo que los motiva es la búsqueda de nuevas oportunidades laborales, el desarrollo personal y el deseo de romper límites que por años creyeron inamovibles", concluyó.

El ranking refuerza así una tendencia en 2026, donde el dominio del inglés se posiciona como una inversión clave para mejorar ingresos y competitividad profesional. **C3**



CARRERAS COMO GEOLOGÍA LIDERAN EL LISTADO.